

Chers membres, donateurs et sympathisants de l'association ALIAS 01

Humanité et dignité

L'association ALIAS est une association gessienne modeste. Néanmoins, grâce à votre soutien financier, moral et physique, 20 familles réfugiées peuvent, en décembre 2023, bénéficier d'un accompagnement chaleureux et humain dans tous les moments de la vie quotidienne : Accompagnement pour les démarches administratives, le logement, les rendez-vous médicaux, les suivis scolaires, les recherches de travail, l'apprentissage de la langue, etc.

Cet accompagnement de proximité et sur mesure, en lien étroit avec de nombreux bénévoles, les associations caritatives gessiennes, les CCAS, la Cimade, Alfa3A, leur permet de reprendre pied malgré les traumatismes vécus et de mener une vie « normalisée » dans la confiance et la dignité.

C'est peut-être la première réponse à donner face à cette période terrible de guerres et de violences : Agir avec humanité et bienveillance, préserver la dignité de la personne fragilisée.

Une intégration toujours en cours

Les cours de français collectifs continuent à Gex, Thoiry et à Challex. Il y a aussi des cours en séances individuelles : Plusieurs personnes ont atteint le niveau A2, bientôt B1 nous espérons. Un grand merci aux professeurs bénévoles et aux paroisses et mairies qui mettent une salle à disposition.

Plusieurs familles sont maintenant autonomes. Elles travaillent et peuvent financer leur logement. C'est une grande satisfaction pour elles. L'association continue à les accompagner au cas par cas. Les logements ont été meublés en grande partie par vos dons de meubles et de matériel et dans certains cas, par une dotation du FSL (Fond de Solidarité Logement) attribué par la CAF. Des ordinateurs ont aussi été donnés et sont très appréciés.

La problématique du logement toujours très aigüe

Nous sommes toujours à la recherche d'hébergements pour d'autres familles qui doivent quitter leur hébergement temporaire. Si vous avez un logement à mettre à disposition, merci de nous contacter. Nous pouvons vous proposer plusieurs modalités de dédommagement ou location.

Nous remercions les hébergeurs qui continuent très généreusement à mettre à disposition de l'association un logement gratuit ou à loyer modéré. Nous remercions aussi les communes de Crozet et de Prévessin qui ont accepté de prolonger leur convention d'hébergement avec ALIAS par manque d'autres solutions.

Dernière minute : Nous recherchons en urgence pour 3 mois un hébergement pour une dame centre-africaine, demandeuse d'asile. Cette dame de 60 ans, très digne et courageuse, dort actuellement dans différents logements de dépannage et doit passer la journée dehors. ALIAS peut participer aux frais et même assurer le logement.

Nous avons toujours besoin de vous, de vos dons de vos offres d'hébergement et de votre aide

L'association ALIAS ne peut vivre que grâce à vous.

Les dons d'argent peuvent être effectués en ligne sur <https://www.alias01.org/helloasso/> ou par versement bancaire (IBAN : FR76 1027 8073 6300 0214 6800 126 BIC : CMCIFR2A) ou par chèque à l'adresse de l'association.

Pour tout versement, vous recevrez en fin d'année un reçu fiscal par courriel. (N'oubliez pas de nous donner votre adresse mail). Vous bénéficiez d'une réduction d'impôt égale à 66% du total des versements dans la limite de 20% du revenu imposable de votre foyer. Par exemple, un don de 15 € mensuel vous coûtera en réalité 5 € par mois.

Un grand merci à chacun de vous et belles fêtes de fin d'année !

Le bureau de l'association ALIAS : Alex, Anne, Denis, Edward, Emily, Jean-Marc, Luis, Ulí

Association ALIAS 01 Place de la mairie, Mairie de Sergy 01630 Sergy

Contactez-nous par mail : contact@alias01.org ou par téléphone : +33 637124835